

Na, welches Instrument möchtest du gerne spielen? - Instrumentenvorstellung

Zu Beginn der Sommerferien, am 27. Juli 2023 fand unsere Instrumentenvorstellung im Musikerheim statt. Um 18 Uhr konnte das Team Jugend einige musikinteressierte Kinder als auch deren Eltern begrüßen. Nach einer kurzen allgemeinen Informationsrunde konnten die Kinder verschiedene Instrumente wie beispielsweise Klarinette, Trompete, Posaune und viele weitere ausprobieren. Ein besonderes Highlight für die Kinder war natürlich das Schlagzeug. Während des Ausprobierens war für die Eltern die Gelegenheit noch Fragen zur Ausbildung zu stellen. Es war ein kurzweiliger und informativer Abend.



Wir freuen uns über viele neue Gesichter beim MVO.

Bei Fragen zu den weiterführenden Instrumenten nehmen Sie bitte Kontakt mit Vanessa Heumesser auf: vanessa@jugend.musikverein-oberndorf.de

Euer Team Jugend